

Sehr geehrte Damen und Herren Mitglieder des Jugend-, Kultur- und Sportausschusses,

in der Sitzung vom 26.03.2022 wurde die Verwaltung durch den Ausschuss beauftragt, die voraussichtlichen Kosten für den Umbau des DG der Haffnersgartenscheune zu einem Probenraum für die Musikkapelle Markt Cadolzburg zu ermitteln. Gem. Niederschrift der letzten Sitzung des Ausschusses am 06.10.2022 wurde dieses Thema dort bisher nicht weiter behandelt.

Aus einem Zeitungsartikel zur Bürgerversammlung vom 10.11.2022 war nun zu erfahren, dass sich die Umbaukosten lt. Bauamt auf ca. 500.000,00 – 600.000,00 Euro belaufen sollen und eine weitere Verfolgung dieses Projektes daher nicht in Betracht kommt.

Es ist sehr schade, dass die Musikkapelle als betroffener Verein nicht direkt darüber informiert wird.

Dass dem Ausschuss, der die Ermittlung dieser Kosten beauftragt hat, diese Zahlen noch nicht vorgelegt wurden und gleichwohl das Vorhaben bereits ad acta gelegt wurde ist merkwürdig. Es wäre sicherlich für alle Mitglieder interessant gewesen zu wissen, auf welchen validen Daten die Zahlen der Verwaltung beruhen und eine aussagekräftige Aufstellung der Kosten zu erhalten.

Bitte nehmen Sie das Thema in der nächsten Sitzung am 13.03.2023 nochmals auf die Tagesordnung und lassen Sie sich die offenbar schon länger vorliegenden Berechnungen vorlegen. Nur so kann sich auch die Öffentlichkeit sowie alle Beteiligten und Betroffenen ein Bild machen und muss solche Entscheidungen nicht zufällig aus der Zeitung erfahren.

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Ast
Musikkapelle Markt Cadolzburg
Vorstand